

Otmar Alt



Otmar Alt mag es bunt. Bunt und zugänglich – denn erklären möchte der Künstler seine Kunst nicht; er wünscht sich vielmehr ein entspanntes Kennenlernen von Betrachter und Werk. Otmar Alt wurde am 17. Juli 1940 in Wernigerode geboren. Otmar Alt studierte ab 1959 in Berlin. An der Hochschule der Künste waren Ulrich Knispel, Bernhard Heiliger und Karl Hartung seine Lehrer, ab 1964 war er Meisterschüler bei Hermann Bachmann.

„Der Golfer“

Farbradierung mit Rahmen, 50 x 65 cm

Mindestgebot: 1.000,00 €

Bunte Farben für eine bessere Welt



Nur auf den ersten Blick erinnern die bunten Bilder und Skulpturen an verspielte Kinderfiguren, wer sich die Mühe macht, der scheinbar märchenhaften Bilderwelt näherzukommen, wird überrascht sein, wie viel Hintergründig-Mythologisches darin zum Leben erwacht. Der Künstler verschließt seine Augen nicht vor dem Grauen, Schwarzen und Schlechten in der Welt, aber es ist sein Bestreben und seine Überzeugung, durch die Kunst den Schatten zu läutern. Nicht von ungefähr war es Otmar Alt, der 2003 den ersten Buddy Bären gestaltete. Otmar Alt lebt und arbeitet heute in der Nähe von Hamm, wo er sich in einem ehemaligen Bauernhaus eine geräumige Kunstwerkstatt eingerichtet hat. In unmittelbarer Nachbarschaft befindet sich die Otmar-Alt-Stiftung, die 1996 von dem bekennenden Freimaurer gegründet wurde, um jungen Künstlern auf Basis von Stipendien Unterstützung zu bieten.